
Tutto pronto per la 1° edizione “Valle Castellana Sogno Ferrari”.
La  Scuderia  Club  “Cuore  Rosso”  di  Villa  Rosa  di  Martinsicuro
organizza la Ascoli-Valle Castellana

Ferrari Valle Castellana logo evento
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Domenica, 14 luglio, con partenza da Ascoli Piceno (Piazza Arringo)

Tutto pronto per la 1° edizione “Valle Castellana Sogno Ferrari”, evento organizzato dalla Scuderia Club “Cuore Rosso” di
Villa Rosa di Martinsicuro. Si parte domenica, 14 luglio, alle ore 8,30 per le iscrizioni degli equipaggi e possessori di Ferrari e
Maserati in Piazza Arringo ad Ascoli; ore 10,30 partenza per Valle Castellana con percorso di regolarità; 11,30 arrivo ed
aperitivo con i prodotti tipici locali per tutti gli equipaggi iscritti; ore 12,30 trasferimento a Colle San Giacomo per il pranzo,
premiazione  e  saluti  delle  autorità.  Previsti  equipaggi  dall’Abruzzo  e  Marche.  Le  iscrizioni  si  possono  effettuare  il  giorno
stesso dell’evento o contattando il presidente al numero 333.7667817 – mail di.natali@libero.it. Il servizio di sicurezza, per
tutta la durata della manifestazione, sarà gestito dalla Protezione Civile di Sant’Egidio alla Vibrata e dai Volontari della
Protezione Civile “Gran Sasso d’Italia”. L’evento gode del patrocinio della provincia di Teramo, Città di Ascoli Piceno e Valle
Castellana.

Giulianova.  Chi  potrebbe  fare  una  educazione  alle  nuove
generazioni  sul  mare  e  i  suoi  “abitanti”?
Buongiorno. Mi rivolgo a lei perché non so a chi rivolgermi. In acqua ho assistito ad una scena di una famiglia, probabilmente
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abruzzese dal loro intercalare, in cui il padre raccoglieva telline ed insieme faceva raccogliere delle stelle marine ai propri
figli  per  poi  farle  ributtare in  mare.  Purtroppo le  stelle  marine ,  una volta  prese,  muoiono.  Possibile  che non ci  sia  questa
cultura sul patrimonio marino che abbiamo???? Chiedo a lei. Chi potrebbe fare una educazione alle nuove generazioni sul
mare e i suoi “abitanti”? Grazie e buon lavoro

Lettera firmata

Domenica 14 luglio 2024, alle ore 18:30, ad Arsita si terrà il terzo
appuntamento  della  sesta  edizione  di  “Una Valle  che  Legge”,
organizzato  dall’Associazione  Altofino,  presieduta  da  Caterina
Cacciatore.

L’evento ospiterà Paride Vitale,  noto imprenditore e personaggio televisivo, che presenterà il  suo libro “D’Amore e
d’Abruzzo”, una guida sentimentale alla regione Abruzzo pubblicata da Cairo Editore.

Il libro esplora le bellezze naturali e culturali dell’Abruzzo e le profonde radici familiari e tradizionali della regione.

La presentazione vedrà la partecipazione della giornalista Veronica Marcattili e di Cristian Moscone della Cooperativa Il
Bosso, con accompagnamento musicale di  Alessio Fratoni.  Saluti  iniziali  della Sindaca Catiuscia Cacciatore  e del
Presidente del COPE Filippo Lucci. 

L’ingresso è libero e l’evento includerà un bookshop e una degustazione di prodotti tipici locali.

 

L’iniziativa è patrocinata dai Comuni della Valfino, dalla Regione Abruzzo, dalla Fondazione Tercas, dalla Pro Loco e dall’Ass.
Allamanì di Arsita, dall’Istituto Comprensivo “Valle del Fino”, dal Parco Nazionale Gran Sasso e Monti della Laga e dal CAI M.
Ciotti – Arsita. 

 

Per maggiori info: associazionealtofino@gmail.com
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Teramo. Al via la 22^ Edizione della rassegna di Teatro Dialettale
“Sotto le stelle”: a San Nicolò a Tordino spettacoli gratuiti dal 18
al 21 luglio

E’ stata presentata questa mattina, venerdì 12 luglio, la 22^
Edizione della rassegna di Teatro Dialettale “Sotto le stelle”: la
manifestazione si svolgerà dal 18 al 21 luglio in piazza Progresso,
a San Nicolò a Tordino (Teramo), ed è organizzata
dall’associazione Città Futura.
L’appuntamento è ormai consolidato e vedrà sul palco anche
quest’anno importanti compagnie del panorama culturale
abruzzese.
La conferenza stampa di presentazione dell’edizione 2024 si è
svolta nel centro multiculturale CaFé di San Nicolò a Tordino alla
presenza del presidente di Città Futura, Giuseppe Iacobacci, della
referente di CaFé, Chiara Ciminà, e dei rappresenti di alcuni
degli enti che sostengono la manifestazione: per il Comune di
Teramo il sindaco Gianguido D’Alberto e l’assessore Antonio
Filipponi; e Giacomo Di Pietro per la Fondazione Tercas. La
rassegna vede inoltre il contributo della Regione Abruzzo, della
Provincia di Teramo, del Bim e di sponsor privati.
Le istituzioni hanno sottolineato la valenza culturale e sociale
della manifestazione, mentre il presidente Iacobacci ha spiegato il
grande lavoro che negli anni l’associazione ha fatto per far
crescere la rassegna dandole un respiro regionale. «Si tratta di
spettacoli capaci di attrarre un pubblico trasversale, per gusti ed
età, portati in scena da veri professionisti», ha detto il presidente
Iacobacci, «I numeri ogni anno ci danno la misura di quanto
questa manifestazione sia apprezzata: da anni registriamo con
orgoglio oltre mille presenza a sera». Gli spettacoli, tutti gratuiti e
con inizio alle ore 21, prenderanno il via il 18 luglio con La
Bottega del Sorriso in “Nin va tante bone”; il 19 luglio sarà la
volta de Il Carrozzone con “Li palitte o è sturte o è dritte”. Il 20
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luglio sul palco salirà la Compagnia Atriana con “Non è mai
troppo tardi”; il 21 luglio Lu Passatempe con “Na vote…là
all’Americhe”. Saranno 800 i posti a sedere allestiti in piazza
Progresso. Nell’ultima serata verrà consegnato al migliore attore o
attrice, scelto da una Giuria tecnica, il riconoscimento
“Giandomenico Di Sante”; quindi il riconoscimento “Graziano
Petrini”, assegnato dal pubblico, alla compagnia che nell’edizione
del 2023 ha registrato il maggiore consenso: ad essere premiata
sarà Lu Passatempe, non in gara per l’edizione di quest’anno.

Poste Italiane comunica che oggi 12 luglio 2024 viene emesso dal
Ministero  delle  Imprese  e  del  Made  in  Italy  un  francobollo
ordinario appartenente alla serie tematica “lo Sport” dedicato alla
Squadra vincitrice del Campionato di calcio di serie A, relativo al
valore della tariffa B pari a 1,25€.
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Tiratura: cinquecentomilaquaranta esemplari di francobolli e centocinquantamila foglietti contenenti rispettivamente due
esemplari di francobolli per complessivi trecentomila esemplari.

Foglio: quarantacinque esemplari.

 

Il  francobollo  è  stampato  dall’Istituto  Poligrafico  e  Zecca  dello  Stato  S.p.A.,  in  rotocalcografia,  su  carta  bianca,  patinata
neutra, autoadesiva, non fluorescente.

 

Bozzetto a cura di Mirko Augugliaro e del FC Internazionale Milano e ottimizzato dal Centro Filatelico dell’Officina Carte Valori
e Produzioni Tradizionali dell’Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato.

 

Francobollo singolo

La vignetta raffigura il caratteristico scudetto tricolore su cui campeggia il  numero “20”, a indicare i campionati di Serie A
conquistati dal FC Internazionale Milano, cinto dalle spire del biscione nero azzurro, simbolo della squadra. In basso, a
destra, è riprodotto il logo del club.

 

Completano il francobollo le legende “FC INTERNAZIONALE MILANO”, “CAMPIONE D’ITALIA”, “2023-2024”, la scritta “ITALIA”
e l’indicazione tariffaria “B”.

 

Foglietto

Racchiude, in basso al centro, due esemplari del francobollo che si stagliano su un fondino azzurro in cui si ripetono,
incastrandosi, una serie di stelle nere azzurre. In alto, al centro del foglietto, è riprodotto il logo del FC Internazionale Milano
sormontato da due stelle rappresentative dei venti scudetti conquistati.

 

Completano il foglietto le legende “CAMPIONI D’ITALIA” e “2023-2024”.

 

L’annullo  primo  giorno  di  emissione  sarà  disponibile  presso  lo  sportello  filatelico  dell’ufficio  postale  Milano  Palazzo  della
Regione.
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Il francobollo e i prodotti filatelici correlati, cartoline, tessere e bollettini illustrativi saranno disponibili presso gli Uffici Postali
con  sportello  filatelico,  gli  “Spazio  Filatelia”  di  Firenze,  Genova,  Milano,  Napoli,  Roma,  Roma  1,  Torino,  Trieste,  Venezia,
Verona e sul sito filatelia.poste.it.

 

Per  l’occasione  è  stata  realizzata  anche  una  cartella  filatelica  in  formato  A4  a  quattro  ante,  contenente  una  quartina  di
francobolli, il foglietto, una cartolina annullata ed affrancata, una busta primo giorno di emissione, una tessera e il bollettino
illustrativo, al prezzo di 25€.

 

Stadio Bonolis,  la Giunta approva lo schema di accordo per la
risoluzione  consensuale  della  convenzione.  Il  Sindaco  e
l’Assessore Ferri: “Con l’atto approvato oggi in Giunta, che ora
sarà portato in consiglio, mettiamo un punto fermo in una vicenda
particolarmente sentita dalla città”
Stadio Bonolis, la Giunta approva lo schema di accordo per la risoluzione consensuale della convenzione. Il
Sindaco e l’Assessore Ferri: “Con l’atto approvato oggi in Giunta, che ora sarà portato in consiglio, mettiamo
un punto fermo in una vicenda particolarmente sentita dalla città”

 

Questo  pomeriggio  la  Giunta  comunale  ha  approvato,  all’unanimità,  lo  schema  di  accordo  per  la  risoluzione  della
convenzione del 2006 relativa allo stadio Bonolis e la separazione della gestione della parte sportiva dell’impianto da quella
commerciale.

L’atto, che risponde all’impegno assunto dall’Amministrazione e che realizza l’indirizzo politico già manifestato a gennaio, 
arriva al termine di una complessa e delicata trattativa tra il Comune di Teramo e l’attuale gestore dello stadio e, dopo
l’approvazione in  consiglio,  consentirà  all’ente  di  procedere,  nel  prevalente rispetto  dell’interesse pubblico  e  nel  suo
bilanciamento con l’interesse della parte privata, alla sottoscrizione dell’accordo definitivo e alla consequenziale risoluzione
dell’attuale convenzione, che come noto presenta tutta una serie di criticità. Successivamente l’Amministrazione potrà
provvedere a bandire una nuova procedura di affidamento pubblico, con la riscrittura di una nuova convenzione.

Lo schema di accordo, che va ad assorbire la richiesta di riequilibrio del PEF e chiude il contenzioso arbitrale, prevede il
pagamento di  una somma a favore dell’attuale gestore di  4.350.000 euro,  sulla base di  una puntuale perizia,  di  cui
2.000.000 di anticipo. Il  resto della somma sarà versato in dieci rate a scadenza annuale, sulla base di un piano che
consentirà  di  ricoprire  l’intera  somma,  prevista  a  titolo  di  indennizzo,  con:  gli  introiti  derivanti  dall’affitto  dell’area
commerciale; gli introiti derivanti dall’affitto dell’impianto sportivo per attività extra sportive nel periodo estivo; i contratti di
affitto commerciale già in essere ai quali il Comune subentrerebbe.

Un’operazione neutra, dunque, sotto il profilo di cassa per l’ente.

“Con l’atto approvato oggi in Giunta, che sarà ora portato in consiglio  – sottolineano il Sindaco Gianguido D’Alberto e
l’Assessore con delega allo sport Alessandra Ferri – mettiamo un punto fermo in una vicenda particolarmente sentita dalla
città. In questi mesi abbiamo portato avanti una complessa e delicata trattativa con il gestore, con l’obiettivo di arrivare a
risolvere una convenzione che fin dall’inizio ha presentato forti criticità e restituire l’impianto alla Città. E lo abbiamo fatto
tenendo conto del  prevalente interesse pubblico.  Un ringraziamento va all’attuale gestore per il  confronto costante e
l’interlocuzione che ci hanno portato a raggiungere, intanto, un solido punto d’intesa e agli uffici comunali per tutto il lavoro
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svolto. Attraverso la separazione della gestione sportiva da quella commerciale,  potremo avviare un nuovo percorso e
garantire un futuro alla struttura sportiva che, come abbiamo sempre sostenuto, deve tornare ad essere la casa della
squadra di calcio della città e del calcio teramano, nei confronti dei quali, anche sulla spinta di tutta la comunità sportiva,
questa Amministrazione si è assunta una responsabilità storica non scontata. In questo modo evitiamo anche di scaricare sul
futuro la risoluzione di una problematica che si trascina da tempo”.

 

 

Roseto  degli  Abruzzi.  Arrestato  un  35enne  per  il  reato  di
detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanze  stupefacenti
ROSETO DEGLI ABRUZZI (TE) – I carabinieri della locale Stazione hanno rintracciato e sottoposto agli arresti domiciliari un
35enne italiano, già noto alle Forze dell’Ordine, dovendo scontare l’intervenuta condanna a mesi 5 e giorni 5 di reclusione
per il reato di detenzione ai fini di spaccio di sostanze stupefacenti. L’ordinanza è stata emessa dal Tribunale di Sorveglianza
di L’Aquila in relazione ai fatti-reato commessi dal predetto nel 2016.

Giulianova.  Carabinieri:  denunciato  un  43enne  del  posto  per
possesso di  coltello  a  serramanico
GIULIANOVA (TE)  –  I  carabinieri  del  Nucleo Operativo e Radiomobile della  locale Compagnia,  nell’ambito dei  controlli
straordinari del territorio, hanno controllato, nel centro storico giuliese, un pregiudicato italiano 43enne, il quale è stato
trovato in possesso di un coltello a serramanico della lunghezza di cm 15 di cui 6 di lama. L’arma è stata sequestrata e
l’uomo sarà deferito in stato di libertà alla competente A.g. per la violazione dell’art. 4 delle Legge n. 110 del 1975 in
materia di armi.

 

TERAMO. CARABINIERI CONTRO LE TRUFFE
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Le truffe sono un fenomeno molto diffuso e prendono di mira soprattutto
le persone fragili o anziane, lasciando in loro dei segni indelebili. Oltre al
danno  economico  e  al  trauma  psicologico  dell’invasione  del  proprio
spazio, le vittime subiscono, infatti, anche il senso di colpa di essere stati
raggirati. I truffatori approfittano proprio della sensibilità emotiva e della
fragilità fisica degli  anziani  per conquistarne la fiducia,  con i  metodi più
disparati.
Per non cadere in questi raggiri, spesso è sufficiente prendere alcune precauzioni.
Non fidatevi delle apparenze e seguite i nostri consigli.

Ecco il link https://www.carabinieri.it/in-vostro-aiuto/consigli/contro-le-truffe
LINK

Nereto. Editoria: presentato il volume “Storia dei Carabinieri sul
territorio della Compagnia di  Alba Adriatica (già Compagnia di
Nereto)”,  scritto  dall’Avv.  Bruno  MASSUCCI  e  dal  Dottore  di
ricerca  Matteo DI  NATALE
NERETO (TE) – Ieri 11 luglio 2024, alle ore 21:00, presso il Teatro “Bertolt Brecht” di Nereto, alla presenza di un folto
pubblico, è stato presentato il volume “Storia dei Carabinieri sul territorio della Compagnia di Alba Adriatica (già Compagnia
di Nereto)“, scritto dall’Avv. Bruno MASSUCCI e dal Dottore di ricerca Matteo DI NATALE
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Nereto
La serata, cui hanno partecipato i due autori, è stata moderata dal giornalista Alex DE PALO. Sono, inoltre, intervenuti il
Sindaco di  Nereto – Daniele LAURENZI,ilProcuratore della Repubblica di  Teramo – Dott.  Ettore PICARDI,  ilComandante
Provinciale dei Carabinieri di Teramo-Col.Pasquale SACCONE, il Presidente del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo
– Avv. Antonio LESSIANI ed il Prof.Tito FORCELLESE – Docente di Storia delle Istituzioni Politiche dell’Università degli di
Teramo.

 

L’opera, che vuole essere un tributo all’Arma e ai suoi uomini, analizza è ricostruisce la storia (e le storie) dei Carabinieri in
tutti  i  dodici  paesi  della Val  Vibrata,  oltre a Campli  e a Bellante,  che fanno parte del  territorio di  competenza della
Compagnia di Alba Adriatica.

 

Nel volume vengono ricordate le Stazioni, i fatti e gli uomini che hanno scritto la storia dell’Arma sul territorio, dall’Unità
d’Italia ai giorni nostri. Tanti sono gli aneddoti e le curiosità: si pensi, ad esempio, alla presenza, negli anni della Seconda
guerra  mondiale,  dell’allora  Sottotenente  Carlo  Alberto  DALLA  CHIESA,  prima  a  San  Benedetto  del  Tronto  e  poi  a
Martinsicuro, o al sacrificio dimenticato di Annibale MARINELLI, Carabiniere di Colonnella fucilato dai tedeschi a Castelfranco
Emilia, nel 1944, insieme alla partigiana Medaglia d’Oro al Valore Militare Gabriella DEGLI ESPOSTI, o ancora al più recente
ritrovamento, nel 2022, in un casolare di Sant’Omero, della “Ragazza Triste”, un’opera dell’artista Banksy realizzata su una
delle porte del Bataclan, che era stata trafugata a Parigi nel 2019.

 

Nel  volume  sono  presenti,  inoltre,  una  intervista  ad  Abramo  ROSSI,  Carabiniere  sopravvissuto  alla  deportazione  e
all’internamento durante la seconda guerra mondiale e un Albo d’Oro con schede che ricostruiscono le vicende di tutti i 27
carabinieri  nati  nel  territorio  della  Compagnia  e  caduti  nel  primo  e  nel  secondo  conflitto  mondiale,  onorando  così  quegli
uomini che hanno dato la vita per la Patria, servendo nella Benemerita.

 

Impreziosiscono l’opera il  ricco comparto iconografico, con una attenta selezione di fotografie e documenti, molti inediti, e
due  prefazioni:  del  Procuratore  della  Repubblica  presso  il  Tribunale  di  Teramo,  Dott.  PICARDI  e  del  Comandante  la
Compagnia Carabinieri di Alba Adriatica -Magg. Gianluca CECCAGNOLI.

 


